

Antrag vom 13.02.2023	
------------------------------	--

Eingang bei L/OB:

Datum:

Uhrzeit:

Eingang bei 10-2.1:

Datum:

Uhrzeit:

Antrag

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktion
BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN-Gemeinderatsfraktion
Betreff
„Superblock West“: Testphase zur Urban Future Conference beginnen

Wir freuen uns, dass bald die Urban Future Conference in Stuttgart stattfindet. Vom 21. bis 23. Juni 2023 werden Gäste aus aller Welt in unsere Stadt kommen, die entschlossen sind, Städte nachhaltiger zu machen. In diesem Rahmen wollen wir zeigen, was Stuttgart anpackt, um die Transformation voranzutreiben.

Im letzten Doppelhaushalt haben wir, u.a. auf unseren Antrag Nr. 343/2021 hin, 400.000 Euro für das Pilotprojekt „Superblock West“ beschlossen. Angelehnt an das Konzept der Superblocks in Barcelona, wollen wir – zusammen mit der lokalen Bürgerinitiative – die Aufenthaltsqualität im Quartier deutlich verbessern und den Straßenraum neu gestalten, also für Fußgänger*innen, Radfahrende und die Nachbarschaft attraktiver machen.

Der „Superblock West“ umfasst die Augustenstraße zwischen der Schwab- und der Silberburgstraße sowie alle dazwischenliegenden Querstraßen. Innerhalb dieses Projektgebiets wird der Durchfahrtsverkehr auf die umliegenden Hauptverkehrsachsen gelenkt, sodass innerhalb des Blocks Freiflächen entstehen, die durch Begrünung, Außengastronomie und Sitzgelegenheiten umgenutzt werden können.

Mit dieser Umwandlung des Straßenraums wollen wir den internationalen Gästen der Urban Future Conference zeigen, was man aus einer Straße machen kann, in der vorher vorwiegend Autos geparkt haben und in der es bis dato keinen einzigen Baum gab.

Daher bitten wir die Verwaltung,

- in einer Sitzung des Ausschusses für Städtebau und Technik im März den aktuellen Planungsstand des „Superblocks West“ vorzustellen und eine Beschlussfassung vorzubereiten

sowie zu beantworten,

- welche Schritte notwendig sind, um den „Superblock West“ spätestens zur Urban Future Conference einzuweihen. Thematisiert werden soll auch, wie eine Fertigstellung oder Verlegung der Baustelle zwischen Hasenberg- und Reuchlinstraße bis dahin gelingen kann.

Gez.



Marcel Roth
B'90/DIE GRÜNEN-Gemeinderatsfraktion



Andreas Winter
Fraktionsvorsitzender
B'90/DIE GRÜNEN-Gemeinderatsfraktion